

revistaverano



El País Vasco se convierte en el epicentro del jazz

Los festivales de Getxo, Vitoria y San Sebastián atraen a las mejores estrellas **PÁGINAS 37 A 39**

Del Bosque seguirá al frente de la selección

El técnico dirigirá la reconstrucción de España tras el fracaso mundialista **PÁGINAS 48 Y 49**



Juncker abre su presidencia con un plan de estímulo económico

Los eurodiputados socialistas españoles votan contra el nuevo líder de la Comisión Europea

CLAUDI PÉREZ
Bruselas

El Parlamento Europeo aprobó ayer por amplia mayoría la investidura del socialcristiano luxemburgués Jean-Claude Juncker como presidente de la Comisión Europea. El nuevo líder, afiliado

al PP europeo, presentó lo que serán las líneas maestras de su Comisión: planes de estímulo económico y flexibilidad con las reglas fiscales, sin dejar completamente de lado las reformas y ajustes. Prometió también un salario mínimo europeo, un mercado único de capitales y un último impulso a la tasa Tobin. Con esas propuestas trató de cortejar votos entre los socialdemócratas y los liberales, que le dieron su respaldo con una sonada excepción: los socialistas españoles votaron en contra del nuevo hombre fuerte de la Comisión.

Juncker cosechó finalmente 422 apoyos de los 751 posibles, con una sucesión de guiños a los Verdes (más energías limpias), a los liberales (más mercado), a la izquierda (más estímulos) y a su propio partido, con una defensa cerrada de la gestión de la Comisión en el último lustro. Logró culminar de ese modo una larga travesía que empezó tras imponerse en las elecciones del 25-M, a pesar de la pujanza de los populistas. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El presidente chino defiende ante los BRICS otro orden mundial

A. JIMÉNEZ BARCA, **Fortaleza**

En el inicio de la cumbre de los BRICS en Brasil, el líder chino Xi Jinping dijo ayer que se dedicará "a perfeccionar el sistema de gobierno mundial". Los emergentes aprobaron su banco, con sede en Shanghái y presidente indio, y un fondo de reserva. **PÁGINA 6**

El Constitucional avala el despido gratuito en el primer año de contrato

M. FABRA / M. V. GÓMEZ, **Madrid**

El Tribunal Constitucional avaló ayer la parte de la reforma laboral de 2012 que permite el despido gratis durante el primer año de vigencia de un nuevo tipo de contrato, además de buena parte de los cambios en la negociación colectiva. **PÁGINAS 22 Y 23**



LOS REYES ESTRECHAN LAZOS EN MARRUECOS. Durante su visita a Rabat, Felipe VI y doña Letizia (en la foto) abordaron asuntos sobre seguridad e inmigración. /CHRIS JACKSON (GETTY) **PÁGINA 18**

Mas ofrece a Rajoy cambiar la pregunta y la fecha del referéndum

Gobierno y Generalitat negocian el día del encuentro anunciado

El presidente catalán, Artur Mas, se mostró dispuesto ayer a negociar con Mariano Rajoy las condiciones de la consulta sobre la independencia, siempre y cuando este se comprometiera a permitir el referendo. "Si acepta la posibilidad de una consulta, podemos hablar de sus términos", dijo Mas en una entrevista concedida a la agencia Bloomberg, en la que añadió que incluso podría llegar a alterar la fecha de la consulta y la formulación de la pregunta que esta contiene. **PÁGINA 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

IU desafía a Podemos por la hegemonía en la izquierda

IU trabaja en una estrategia para reafirmarse como la "única fuerza con capacidad de diseñar un proyecto" para tomar la iniciativa en futuros pactos con Podemos y evitar la pérdida de terreno en su pulso por atraer al electorado de izquierda. Un documento interno señala que darán "la batalla" a los que quieren eliminarle "de la escena política", también en referencia a PP y PSOE. **PÁGINA 12**

Los mejores momentos se twitteen y se celebran



Marqués de Cáceres



Batalla religiosa en la Complutense

El rectorado de la Universidad se plantea cobrar alquiler a la Iglesia por las capillas

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**

El traslado de una de las ocho capillas de la Universidad Complutense de Madrid ha reavivado el debate sobre la laicidad de las instituciones públicas y la libertad religiosa. El rectorado ha iniciado un cambio de ubicación de ese oratorio, sito en la Facultad de

Geografía e Historia, lo que ha provocado protestas por parte de grupos religiosos, uno de los cuales ha recabado ya más de 20.000 firmas de rechazo a través de Internet. La institución educativa se plantea ahora cobrar un alquiler al arzobispado de Madrid por mantener todos los oratorios en sus instalaciones. **PÁGINA 34**